
　

６
月
25
日
㈯
、
彩
の
国
く
ま

が
や
ド
ー
ム
で
第
50
回
交
通
安

全
子
供
自
転
車
埼
玉
県
大
会
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

本
大
会
は
自
転
車
競
技
を
通

じ
て
自
転
車
の
安
全
走
行
に
関

す
る
知
識
と
技
能
を
身
に
つ
け

さ
せ
る
と
と
も
に
、
交
通
安
全

に
つ
い
て
の
興
味
と
関
心
を
高

め
さ
せ
、
更
に
は
そ
の
習
慣
化

を
図
る
こ
と
で
交
通
事
故
防
止

を
目
的
と
し
て
い
ま
す
。
競
技

内
容
は
、
主
に
交
通
の
規
則
や

自
転
車
の
安
全
な
乗
り
方
な
ど

を
問
う
学
科
テ
ス
ト
と
、
交
差

点
の
安
全
な
渡
り
方
な
ど
基
本

的
な
乗
り
方
を
チ
ェ
ッ
ク
す
る

安
全
走
行
テ
ス
ト
や
Ｓ
字
走
行

デ
コ
ボ
コ
道
の
走
行
な
ど
を

チ
ェ
ッ
ク
す
る
技
能
走
行
テ
ス

ト
な
ど
の
実
技
テ
ス
ト
が
行
わ

れ
ま
し
た
。

　

当
日
は
埼
玉
県
内
の
39
警
察

署
管
内
に
あ
る
小
学
校
か
ら
選

ば
れ
た
各
代
表
1
校
と
、
前
回

大
会
優
勝
校
と
準
優
勝
校
を
あ

わ
せ
た
計
41
校
（
選
手
４
名
、

補
欠
１
名
の
計
２
０
５
名
）
が

参
加
し
、
上
里
町
か
ら
は
七
本

木
小
学
校
が
出
場
し
ま
し
た
。

　

昨
年
12
月
、
当
時
５
年
生
を

対
象
に
選
手
募
集
を
お
こ
な
い

23
名
の
希
望
者
が
集
ま
る
な
か

選
ば
れ
た
８
名
の
選
手
た
ち
は

春
休
み
か
ら
連
日
練
習
を
重
ね

見
事
優
勝
と
い
う
栄
冠
を
手
に

い
れ
ま
し
た
。

　

優
勝
校
で
あ
る
七
本
木
小

学
校
は
埼
玉
県
代
表
と
し
て
８

月
３
日
㈬
に
東
京
ビ
ッ
グ
サ
イ
ト

（
東
京
都
）で
開
催
さ
れ
る
全
国

大
会
と
、来
年
開
催
予
定
の
第

51
回
交
通
安
全
子
供
自
転
車
埼

玉
県
大
会
の
出
場
権
を
獲
得
し

ま
し
た
。

大 会 成 績

◆団体の部

　優勝　七本木小学校

◆個人の部（敬称略）

　優勝　新井我
が

空
く

（七本木小学校6年）

　４位　細谷琴
こ と み

未（七本木小学校6年）

　７位　渡邉彩
あや

楓
か

（七本木小学校6年）

七
本
木
小
学
校
が
優
勝
！

上里町長へ選手たちから優勝の報告がされました

Ｓ字走行の様子

全国大会に向けて学科・実技練習に励んでいます

「
第
50
回
交
通
安
全
子
供
自
転
車
埼
玉
県
大
会
」

特集
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　楽しい時、苦しい時、う
れしい時がありました。苦
手な実技で思うような結
果が出せずに悔し泣きす
ることもたくさんありまし
た。誰よりも負けず嫌いな
ので、良い結果が出せるよ
うになった時はとても嬉し
かったです。

　６年生になって学校のこ
とも大変だけど、県大会で
優勝できて、自分にも自信
が持てました。努力は無駄
じゃなかったと思っていま
す。全国大会では私たちを
応援してくれる人たちに埼
玉県代表として頑張って恩
返しをしたいです。

　練習で上手くできなくて悔
しい時や、毎日家に帰ってか
らも学科の勉強をしたり大変
な時もチームのみんなで励ま
し合い楽しかったです。県大
会では個人入賞できなくて
残念でしたが、全国大会では
自分の力を出しきり、個人入
賞目指して頑張りたいです。

　今まで県大会優勝を目指
して、みんなで一生懸命練
習してきました。これから
は全国大会に向けてもっと
自分に厳しく練習して団体
でも、個人でも全国大会優
勝を目指して頑張りたいで
す。

　練習は大変だったけれど
上手にできたときはうれし
かったです。私は選手とし
て大会には出られなかった
けど、大会では出場する選
手をサポートし、応援して
いて優勝した時はうれしく
て涙が止まりませんでした。

　　楽しい時も、苦しい時もあ
りましたが、私が苦手な学科
を他のみんなが教えてくれた
ことがうれしかったです。選
手として大会には出場できな
かったけど、みんなで頑張っ
て県大会で優勝できてとても
うれしかったです。

　これまで練習では大変な
時も、悔しい時もありまし
たが、涙を流して去って
いった七本木小のメンバー、
一緒に練習をして大会準優
勝の本庄東小のメンバーの
想いを背負って埼玉県代表
として全国大会で優勝を目
標に頑張りたいです。

　思い通りの点数が出せな
くて、悔しい思いをするこ
ともあるけれど、大会では
選手に選ばれなかったメン
バーの分まで頑張って、優
勝したこと、帰りのバスを
笑顔で帰って来られたこと
がとてもうれしかったです。

小林遥香さん

青木さくらさん

柳　愛菜さん

新井我空さん

山口優良さん

清野七葉さん

細谷琴未さん

渡邉彩楓さん

～自転車大会に参加して～選手たちの声

交通事故が多発しています
　今年に入り６月末の人身事故件数は93件、傷者数123名と前年を１割程度上回る状況が続いており、特に
高齢者の傷者数は前年の1.5倍と深刻な状況となっています。人身事故発生率においては、県内ワースト１位
と依然として高い順位となっています。
　七本木小学校が交通安全子供自転車埼玉県
大会で優勝したことを機に、各ご家庭におい
ても交通安全についてもう一度考えていただ
きますようお願いします。

総　数 子　供 高校生 高齢者 その他

傷者数

本　年 123人 11人 3人 2５人 84人

前　年 110人 20人 4人 1７人 69人

増減数 13人 　－9人  -1人 ８人 15人

増減率 11.81% -45.00% -25.00% 47.05% 21.74%
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式典の様子（7月15日㈮）

終業式の様子（7月20日㈬）

上里町農村公園整備事業

『
上
里
中
学
校
体
育
館
』完
成
！

　平成27年６月から工事が進められていた『上里
中学校体育館』が完成し、７月20日㈬の終業式か
ら使用開始となりました。上里中学校では、平成
25年11月に校舎棟建設が完成し、平成27年４月に
は特別教室棟が完成。今回Ⅲ期工事である体育館の
完成で耐震化事業が完了しました。
　窓を広くすることで自然採光を多く取り入れると
ともに、内壁には有孔木材を採用し、明るく温かみ
のあるデザインとなっております。

埼玉ひびきの農業協同組合を
開発事業者候補として決定

　町では、上里サービスエリア周辺整備事業
の一環として、農村公園整備事業を進めてい
ますが、プロポーザル方式により開発事業者
候補を選考した結果、埼玉ひびきの農業協同
組合に決定しました。今後、協議を進めて事
業用定期借地権による契約を目指します。
　開発事業計画では、7,570㎡の敷地に建設
予定の施設に、地元農畜産物の直売所やレス
トラン、バーベキューテラス、情報発信コー
ナーを併設する予定です。埼玉ひびきの農業
協同組合では、平成29年６月の開業を目指し
ています。
問合せ…産業振興課農政商工係
　　　　【☎35－1232】

安全なまちづくりにご協力を

道路などの公共空間に隣接する樹木の
適切な管理のお願い
　道路などの公共空間に張り出した
樹木の枝葉等は、落枝により重大な
事故を引き起こす可能性があります。
また、道路標識・カーブミラーを見え
づらくしたり、道路幅を狭めて安全
な通行に支障が出るなど、交通事故
の原因となることがあります。
　私有地の樹木の管理については、土地の所有者が枝の刈
り込みなど適切な管理を徹底し、交通の妨げにならないよ
う対応をお願いいたします。
問合せ…まち整備課建設管理係（道路管理担当）
　　　　【☎35－1227】
　　　　くらし安全課生活環境係（交通安全担当）
　　　　【☎35－1226】

【外観】体育館
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明るい地域づくり推進委員会

人権啓発ビデオ研修と
元劇団四季女優の歌声を

　今年度も、明るい地域づくり
推進委員会を開催します。
　私たちが生活する地域を活性
化し、住みよい地域社会を実現
するために、ともに考えてみま
せんか。

日時…８月19日㈮、午後7時から
会場…ワープ上里
出演…髙橋　恵　氏ほか
内容…◆上里町の人権教育の取り組みについて
　　　◆ビデオ研修「今日もよか天気たい」
　　　◆�音楽鑑賞「童謡・唱歌からオペラ・ミュージ

カルまで」髙橋姉妹のソプラノデュオ
問合せ…中央公民館【☎33－8628】

町の公共施設と
インフラについて考える

■国の動向
　これまで３回にわたってお知らせした通り、老朽化し
た公共施設等を全て更新するとなった場合、その財政
負担は大きく、人口減少・少子高齢化による社会保障費
用の増大や税収減を考慮すると、計画的な維持管理を
行っていくことが自治体にとって契緊の課題と言えます。
　そこで、公共施設等の状況を把握し、長期的な視点を
もって、長寿命化・統廃合などを計画的に行うことにより、
財政負担を軽減・平準化し、公共施設等の最適な配置
を実現することが必要です。
　国では、平成25年11月に「インフラ長寿命化計画」を
策定し、平成26年４月の総務大臣通知によって、全国の
自治体に対し「公共施設等総合管理計画」の策定を要
請しました。

■上里町の動向
　町では、この要請を受け、アセットマネジメントに関する
先駆的な取り組みを行っている東洋大学ＰＰＰ研究セン
ターに委託し、公共施設の現状を把握・分析し、今後の

施設のあり方について検討するため「上里町公共施設
白書」を作成しました。
　その後、平成27年３月には同研究センターから総合管
理計画の原案となる「上里町公共施設アセットマネジメン
ト実施計画原案策定業務報告書」の提出を受け、公表
したところです。
　現在は、この報告書を参考に公共施設等の今後のあ
り方等について検討を重ね、行政サービスの機能を維
持しながら最大限負担を減らすという観点で「上里町公
共施設等総合管理計画」の策定に取り組んでいます。

※�公共施設等には、道路・橋りょう・上下水道などの社会
基盤施設も含みます。

問合せ…総合政策課【☎35－1238】

（第４回）

今月のテーマ

「公共施設等総合管理計画」

次回は、ＰＰＰ（公民連携）／ＰＦＩ（民間主導の公共
サービスの提供）についてお知らせします。

元劇団四季女優　地震、台風、火事、洪水―――。
　天災はいつ起こるか分かりません。

「安全・安心」
のため、町の
取組みや自ら
の身の守り方
を一緒に学び
ましょう。

日時…９月26日㈪、午後１時30分から
会場…中央公民館
定員…30名（定員になり次第締め切り）
講師…くらし安全課職員
申込…８月19日㈮まで
申込先・問合せ…中央公民館【☎33－8628】

中央 行政をもっと知ろう
出前講座 ～防災・減炎編～

消防本部も
見学します！
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